

豊川市定例記者会見【令和4年7月】

日時 令和4年7月19日（火）午前11時

場所 豊川市役所 本34会議室（本庁舎3階）

市長あいさつ

皆さん、こんにちは。先日より、新型コロナウイルス感染症の新規感染者数は、一週間前と比べ倍以上となっています。今日は休み明けということで少ないかもしれませんが、どのぐらいの数値になるか非常に心配しています。

私は新型コロナワクチン4回目接種を終えたところですが、本市では、3月から接種を希望する小児（5～11歳）の方への新型コロナワクチン接種を実施しています。年齢別にみると若い方の接種率がまだまだ少ない状況にありますので、今後も、若い方への接種をお願いしていきたいと思っております。

九州の北部と山口県では、非常に多くの雨が降っています。

令和元年には、長野県での豪雨による千曲川の決壊、令和2年には、熊本県球磨川流域における水害、そして昨年も。毎年のように大きな災害、あるいはそれに伴う土石流の災害が起こっています。現在建設が進められている設楽ダム completion 時期については、令和8年の予定から令和16年と8年延長となりました。そのことは残念ですが、これだけ水害が多くなると、やはり、早期のダム建設というのが必要になりますので、これ以上遅れないように、しっかりと国交省、あるいは財務省への要望活動をしていきたいと思っています。

内 容

(1) 市長マニフェスト工程計画の自己評価について（企画政策課）

(2) 豊川市制施行80周年記念事業キャッチフレーズを募集します（企画政策課）

(3) 企画展「鈴木 と 鈴木 ほる と ほる」について（文化振興課）

(4) 今年もやります！30%のプレミアム付商品券を抽選販売します

（商工観光課・豊川商工会議所）